

Dienstjubiläum bei der Saanen Bank

Ursula Baumer feiert heute ihr 25-jähriges Saanen Bank Dienstjubiläum.

Ein bekanntes Gesicht der Saanen Bank feiert am 12. Dezember ihr Dienstjubiläum: Seit 25 Jahren, ist Ursula Baumer als Abteilungsleiterin Schalter / Filialen eine wichtige Repräsentantin und Leistungsträgerin der Bank. Ihre zuvorkommende Art und die profunden Fachkenntnisse werden sowohl von den Kunden wie auch innerhalb der Bank sehr geschätzt.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind stolz, auf eine so langjährige und verdiente Leistungsträgerin zählen zu können und danken an dieser Stelle herzlich für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zu Gunsten der Saanen Bank.



Foto: Ursula Baumer